
授業視察

協議

・学校の状況等について

・授業でのICT機器の活用について

・授業アンケート結果について

・落ちついて授業に臨む環境が整っており、生徒も教員も熱心に楽しく授業に取り組

んでいる。ICTの活用によって、さらによいものにしていってほしいとの感想をいた

だいた。ICTの活用については、様々な場面で効果的に活用し、授業の効率化や個に

応じた活用方法の工夫が必要なこと、使用することが目的ではなく、あくまで手段で

ある点などについて協議を行った。教員からの一方通行の授業ではなく、生徒が考え

ることのできる授業づくりについて要望があった。

・各種のアンケート結果より問題を可視化し、教員だけでなく生徒も含めて議論を行

い対応していきたい。

意見・感想など

まとめ（会議で出された意見と今後の対応について）

・授業視察の感想等
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・生徒も先生も熱心に授業に取り組んでいる。

・ICTの活用状況は少し物足りない印象を受けた。時間短縮や意見の集約にもっと活

用して授業の効率化をはかってほしい。

・パソコンはあくまで手段であって、使うことが目的とならないよう留意したい。

・一方通行にならないよう考える授業づくりをすすめてほしい。

・校内がきれいでよい学習環境が整っている。

・教員それぞれの特色が授業によくでておりよい印象を持った。

・生徒が落ち着いて授業に取り組み、教員の言葉遣いも適切である。

・楽しそうな授業が多く、ずっと聴いていたいという印象をもった。
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